

Ces chers « vieux » ne sont plus agiles, hélas ! mais vrai, leur démarche comme leur chant un peu trainard impressionne vivement. Tout y respire la plus chrétienne conviction. Ah ! c'est qu'ils prient bien les « Petits Vieux » ! Ils n'ont plus d'illusions. La vie leur a apporté plus de jours tristes et sombres que de jours ensoleillés et joyeux ! Ils savent bien qu'il vaut mieux tourner ses yeux vers le ciel que de les tenir vers la terre, et ils prient comme il faut prier, humblement, avec ferveur.

Cependant dans nos grandes et belles églises, les démonstrations se font plus solennelles, plus riches, plus dorées ; les cérémonies et les processions se déploient plus imposantes, plus grandioses ; et c'est justice, car « à ceux qui ont reçu beaucoup il sera beaucoup demandé ; » mais comme elle est touchante l'humble procession des « Petits Vieux » ! Quel parfum de simplicité naïve et de piété sincère s'en dégage pour s'élever vers le ciel avec les fumées de l'encens ! Ailleurs aussi, sans doute, on sait prier ; mais comme ici la prière paraît humble et comme elle doit être agréable au Bon Dieu !

Ce « mendiant puissant au ciel », dont parle quelque part le poète, n'est-ce pas lui le protégé de la Petite Sœur des Pauvres, le « Petit Vieux » ? N'est-ce pas ici que Jésus retrouve toutes pléines de leurs charmes réconfortants cette pauvreté et cette humilité qu'Il aimait tant et qui, après Lui ses meilleurs serviteurs se sont plu à honorer et à vénérer ?

Oui ! Jésus est ici au milieu des siens ! Il est le Dieu des riches et des pauvres, des heureux et des malheureux, sans doute ! Je ne sais pas si, au milieu des troublantes inquiétudes de cette vie, il ne paraît pas meilleur et plus aimant à ceux qui ont souffert et pleuré !

Bienheureux les pauvres ! Bienheureux ceux qui pleurent ! Ils seront consolés !

ELIE-J. AUCLAIR, ptre.

PROFESSION RELIGIEUSE



L'Hôpital-Général, le 17 avril, Mgr Z. Racicot, protonotaire apostolique, vicaire général, a admis à la profession religieuse les sœurs Thibodeau-Saint-Cyprien ; Barbeau ; Trottier-Saint-Hugues.

La messe a été dite par M. le chanoine Martin et le sermon a été donné par M. Sentenne, p. s. s.